

POSTULAT von Martin Ott (Grüne, Bäretswil)

betreffend Personelle Dotierung des Direktionssekretariates der Erziehungsdirektion

Der Regierungsrat wird aufgefordert, Aufgaben, Pflichtenhefte und personelle Dotierung des Direktionssekretariates der Erziehungsdirektion zu redimensionieren.

Martin Ott

Begründung:

Das Direktionssekretariat der Erziehungsdirektion umfasst je nach Sichtweise 258 bis 317 Stellen (ohne Jugendanwaltschaft). Die Erziehungsdirektion beteiligt sich finanziell immer weniger an den Bildungsaufgaben der Gemeinden. Die in den letzten Jahren überproportional aufgeblähte Zentralverwaltung soll neuen dezentralen und günstigeren Verwaltungsmodellen weichen.

Im Zusammenhang mit den Beratungen zum Voranschlag 1995 dem Regierungsrat zum Bericht und Antrag überwiesen.